
 

 

Rosario, 13 de febrero de 2023.- 

Ministro de Ambiente 

Robert Bouvier 

Presente. 

 De mi consideración. 

 Por la presente me dirijo a Usted saludándolo por su reciente nombramiento y 

aprovechando la oportunidad para plantearle dos temas que mantenemos en agenda 

con la cartera ministerial que conduce y que tienen directa relación con el recurso 

hídrico, imprescindible en este momento. 

 En el mes de marzo de 2021, y a raíz de un planteo realizado por mi ante el 

entonces Ministro Adrián Peña, se convocó por primera vez el Comité de Cuenca el 

Río Rosario con una agenda importante sobre el impacto de la referida cuenca en 

toda la zona este del departamento de Colonia. Aun así, no se pudo avanzar 

demasiado dado que esa fue la única reunión que existió. 

 Por esta razón, creo imprescindible insistir en que se vuelva a convocar al 

Comité de Cuenca. Resulta necesario que toda la institucionalidad del Estado 

(Ministerio, Intendencia, Municipio, entre otros) y la sociedad civil tengan en el seno 

de ese organismo una instancia de intercambio y aporte en un momento crítico del 

país. 

 En ese sentido, como tema central en la agenda de la Cuenca tiene que estar 

presente el déficit hídrico y la preocupación que hoy impera en toda la población de 

la Cuenca.  

Además, recientemente se ha anunciado la construcción de la red de 

saneamiento en la ciudad de Nueva Helvecia y aún no se conoce el plan de impacto 

sobre el tratamiento de esos fluidos en el efluente de la cuenca. 

Con el deseo que el Comité de Cuenca del Río Rosario se convoque a la mayor 

brevedad posible, lo saludo atte. 

 

 

Nicolás Viera Díaz 

Representante Nacional por Colonia 

 

 

  


